

---

**NEWS**

---



### Gremienwahlen an der Hochschule – Jetzt aufstellen lassen!

Studentische Vertreter:innen für Senat, Fakultätsräte und Verfasste Studierendenschaft gesucht

---

**30.05.2022** | Vom 20. bis 30. Juli 2022 finden die Gremienwahlen an der Hochschule Aalen statt. Gewählt werden die studentischen Vertreterinnen und Vertreter im Senat, den Fakultätsräten sowie die Verfassten Studierendenschaft. Studierende können sich noch bis Dienstag, 31. Mai 2022, 12 Uhr ihre Wahlvorschläge einreichen. Wahlvorschläge können beim Wahlamt, Beethovenstraße Raum 272 oder 273 abgegeben werden. Durch eine Kandidatur können Studierende direkten Einfluss auf die Hochschulpolitik nehmen und die Interessen der Studierendenschaft vertreten. Auch durch aktives Wählen ab dem 20. Juni können Studierende mitbestimmen.

Alle Informationen zu den Wahlen finden Interessierte [hier](#). Dort gibt es auch alle wichtigen [Unterlagen](#), die für eine Kandidatur und die Wahl benötigt werden.

Warum die Wahlen wichtig sind und was die Gewählten in den einzelnen Gremien machen, erklärt der Vorsitzende der Verfassten Studierendenschaft, Lukas Kobel, hier [im Video](#).